

Cuba asegura su primera medalla en Mundial de Boxeo



La Habana, 29 ago (RHC-GRA) Cuba aseguró este martes su primera medalla en el Campeonato Mundial de Boxeo de Hamburgo, Alemania, en los puños de Joahnys Argilagos (49 kg).

Argilagos, actual campeón del mundo, superó en cuartos de final al alemán Salah Ibrahim por 5-0, para asegurar bronce y su avance a semifinales.

Además de Argilagos este martes pelean otros siete cubanos, todos en busca de asegurar medallas de bronce.

Andy Cruz (64 kg) chocará frente al dominicano Elvis Rodríguez; Arlen López (75 kg) tendrá su segunda salida versus el kazajo Abilkhan Amankul, a quien venció en la final de la VII Serie Mundial; mientras Erislandy Savón (91 kg) rivalizará con el inglés Cheavon Clarke.

En horas de la tarde alemana y con poco descanso, Yosvany Veitía cruzará guantes con el español Gabriel Escobar y Lázaro Álvarez escenificará su siguiente duelo ante el alemán Murat Yildirim. Completan la presencia de cubanos Roniel Iglesias contra el estadounidense Quinton Randall y Julio César la Cruz ante un rival de poco palmarés como el anfitrión Ibragim

Otra convincente actuación registraron los boxeadores cubanos el lunes, al lograr cuatro victorias.

Yosvany Veitía, en los 52 kg, apabulló al filipino Dannel Maamo, mientras que el tricameón mundial Lázaro Álvarez (60 kg) despachó al holandés Enrico Lacruz y se perfila como el principal favorito en la división para obtener su cuarta corona.

Julio César la Cruz (81 kg) mostró gran forma física ante el mexicano Rogelio Romero y también se encamina a la consecución de su cuarto centro, al tiempo que Roniel Iglesias (69 kg), le ganó al desconocido jordano Zeyad Eazhash.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/139675-cuba-asegura-su-primera-medalla-en-mundial-de-boxeo>



Radio Habana Cuba